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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследования инвестиционной привлекательности компании ПАО «Газпром нефть», а также рассмотрению путей, которые помогут компании повысить эту рыночную привлекательность. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение теоретических основ рыночной стоимости и инвестиционной привлекательности. 2.	Выбор метода расчета инвестиционной привлекательности. 3.	Расчет инвестиционной привлекательности компании на базе финансового анализа. 4.	Расчет рыночной стоимости и инвестиционной привлекательности методом дисконтирования денежных потоков. 5.	Рассмотрение возможных путей повышения инвестиционной привлекательности компании. 6.	Итоговая оценка целесообразности инвестирования компании. Работа проведена на базе ПАО «Газпром нефть», где собиралась значительная часть фактического материала: финансовая отчетность компании, долгосрочные и краткосрочные стратегии развития, отчеты для инвесторов, дивидендная политика. Были проведены расчеты, показывающие наглядно, каким образом можно рассчитать инвестиционную привлекательность компании. Расчет производился комбинированным методом, при помощи финансового анализа, а также метода дисконтированных потоков. В результате была проанализирована инвестиционная привлекательность исследуемого объекта, а также рассмотрены пути ее повышения. На основании проведенного исследования, было принято решение, что инвестирование в ПАО «Газпром нефть» принесет инвестору хорошую доходность в горизонте на ближайшие пять лет.
        

        
          This work is devoted to the study of the investment attractiveness of PJSC “Gazprom Neft”, as well as to the consideration of ways that will help the company to increase market attractiveness. Tasks that were solved during the study: 1.	Study of the theoretical foundations of market value and investment attractiveness. 2.	Selection of the method for calculating investment attractiveness. 3.	Calculation of the investment attractiveness of the company based on financial analysis. 4.	Calculation of market value and investment attractiveness by discounting cash flows. 5.	Consideration of possible ways to increase the investment attractiveness of the company. 6.	Final assessment of the feasibility of the company's investment. The work was carried out based on PJSC “Gazprom Neft”, where a significant part of the factual material was collected: the company's financial statements, long-term and short-term development strategies, reports for investors, and the dividend policy. Calculations were carried out, showing clearly how to calculate the investment attractiveness of the company. The calculation is made by a combined method, using financial analysis, as well as the discounted flow method. As a result, the investment attractiveness of the object was analyzed, as well as ways to increase it were considered. Based on the conducted research, it was decided that investing in PJSC “Gazprom Neft” will bring the investor a good return on the horizon for the next five years.
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